

November 2025

Allerheiligen, 1.11.:

Der 1. ist ein wunderbarer Herbsttag, gar kein Novemberwetter und so sind Hochamt und Totengedenken gut besucht. Die Gräbersegnung teilen sich Pfarrer und Pastoralassistentin untereinander auf, die Teilung der Aufgabe hat sich schon im Vorjahr bewährt.

Allerseelen, 2.11.:

Bereits vor der Messe hat FancyFair zwei Bäume (Kaiserlinden) am Kirchenplatz gepflanzt. Die über den Sommer hinweg stattfindende Baumpflanzchallenge zwischen den verschiedensten Vereinen, hat auch den Chor FancyFair und somit unsere Pfarre getroffen. Pflichtbewusst sind wir dieser Aufgabe nachgekommen. Nach der Messe hat Pfarrer Sanocki die Bäume gesegnet und Gerda Kettinger hat passende Gedanken zur Natur vorgelesen.



Dienstag, 4.11., Mittwoch, 5.11. und Freitag, 7.11.:

Die Vorbereitung der Erstkommunion beginnt mit einer Kennenlern- und Bastelstunde. Die Kinder gestalten Fußspuren für das Vorstellungsplakat, ein Holzkreuz und Glasfläschchen, in denen später Weihwasser gefüllt wird.

Donnerstag, 13.11. und 20.11.:

An zwei Abenden fand in unserer Pfarrkirche ein Kantorenkurs, veranstaltet vom Kirchenmusikreferat der Diözese und unter der Leitung von Johann Simon Kreuzpointner, statt. Zu dem Kurs haben sich drei Frauen angemeldet. Gemeinsam wurden verschiedene Halleluja-Rufe erarbeitet und einige neue Lieder aus dem Gotteslob geprobt.

Samstag, 22.11.:

Die erste Firmstunde findet am Vormittag und Nachmittag statt. Erstmals werden die 41 Jugendlichen in zwei Großgruppen auf das Sakrament der Firmung vorbereitet. Das Thema der ersten Stunde war „Gruppe – Glaube – Kirche – Messe“.

Der Monat verläuft im Großen und Ganzen ruhig, die Vorbereitungen für das Sternsingen laufen ganz gut, zum Treffen am 29. kommen mehr Kinder und Jugendliche als erwartet. Leider fehlen noch einige Begleitpersonen.

Auch die Folder für die Pfarrreise in die Zentralschweiz langen ein und können am Monatsende aufgelegt werden. An die dreißig Interessenten stehen auf der Voranmeldeliste, wie viel sich dann tatsächlich anmelden, wird man sehen.

Donnerstag, 27.11.:

Am letzten Donnerstag des Monats fand auch die letzte Dorfmesse des Jahres, dieses Mal in Pischeldorf, statt. 37 Dorfangehörige haben an der Messe teilgenommen, vorwiegend Feuerwehrleute, da die Intention für den vor 25 Jahren verstorbenen Kommandanten Herbert Hinko war. Im Anschluss lud die Familie Hinko zu einer Agape mit Glühwein ein.

1. Adventwochenende Sa, 29.11. und Sonntag 30.11.:

Der Advent beginnt traditionell mit der Segnung der Adventkränze bei den Messen. Die Missionskerzen der Kath. Frauenbewegung kosten heuer 3,50. Sie sind rot als Zeichen der Liebe Gottes und zeigen als Motiv einen Stern über dem Jesuskind in der Krippe. Die Alleinstehenden erhalten kleine, sternförmige Kerzen mit einem Begleitbrief des Pfarrers.



Im Weihnachtsdorf, das um 17 Uhr von Pfarrer Sanocki mit einem Segensgebet eröffnet wird, ist der PGR mit einem Stand vertreten. Vier Firmlinge haben den PGR tatkräftig im Weihnachtsdorf unterstützt. Der Besuch und der Reinerlös (für die Pfarre) ist erfreulich, das Wetter auch – zwar kühl, aber kein Wind, leider ab und zu etwas Regen.

